

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan dan kelancaran kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul **“Pengaruh Model Game Based Learning Berbantuan Web Educandy Terhadap Motivasi Belajar Matematika Siswa pada Materi Aritmatika Sosial di Kelas VII SMP Negeri 35 Medan”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini tidak akan terselesaikan dengan baik tanpa bimbingan, bantuan dan motivasi serta petunjuk dari berbagai pihak. Untuk itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyusun skripsi ini. Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Humuntal Banjarnahor, M.Pd dan Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, arahan, saran serta petunjuk dan bantuannya kepada penulis sejak awal rencana penelitian hingga selesainya skripsi ini. Kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd dan Ibu Susiana, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Dian Armanto, M.Pd., M.A., M.Sc., Ph.D. selaku dosen pembimbing akademik (PA) yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Terima kasih yang tak terhingga juga kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku ketua Jurusan Matematika, Universitas Negeri Medan. Terima kasih kepada Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Kepada Bapak Prof.Dr.Asmin, M.Pd, Bapak Muhammad Badzlan Darari, M.Pd dan Ibu Ade Andreani, M.Pd atas bantuannya yang tak terhingga melalui validasi instrument. Ucapan terima kasih kepada Ibu Rosmayani Harahap, S.Pd selaku kepala sekolah yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di SMP

Negeri 35 Medan dan Ibu Friyenti Asni, S.Pd selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa rasa dan ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada orang tua tercinta Ayahanda Suwarman dan Ibunda tersayang Dewi Surani untuk setiap tetes keringat dan air mata, untuk kasih sayang yang tak pernah berkurang, untuk doa yang tak henti, yang selalu memberikan yang terbaik, dukungan berupa moral dan moril yang terus mengalir dan terima kasih untuk perjuangan dan pengorbanan yang telah dilakukan untuk penulis selama ini. Adik tersayang Mulyanti Dwi Kusuma Wardani, Triatmaja Syahputra Wardani, Zuhria Putri Wardani dan Aulia Putri Wardani yang selalu mendokan dan memberikan support agar tetap semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Sahabatku, Guys Club (Dea, Zahra, Windi dan Amel) yang selalu menemani perjalanan perkuliahan selama 4 tahun ini, memberikan semangat dan hiburan dikala letih dengan penyusunan skripsi ini. Keluarga besar Math Edu B 2019 yang luar biasa, untuk kebersamaan dan suka duka yang telah terlewati bersama.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam skripsi ini. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua dan dapat menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, 01 September 2023

Penulis,



Agusti Eka Wardani

NIM. 4191111027